



いろいろあつた

▼4月15日(金) ●●

- 1 現代文 羅生門
一つ一つ丁寧に考えていったのが分かりやすかったです。
- 2 生物 細胞について
復習も合わせてできました。
- 3 地理 世界地図と河川
地図を描くのが楽しかったです。
- 4 英表 文型1・3
わかりやすかった。
- 5 日本史 第四紀について、氷河時代
おもしろかったです。
- 6 コミュ英 L先生と日本の問題について考えた
聞き取るのが難しかったです。
- 7 古典 兎の空寝
読むのが楽しかったです。

○難しいことが多かったですが、楽しく学べました！自分の興味を引くものが多く、考えるのが楽しかったです。

*

月曜日に校舎のことを紹介したら、早速女子が揃ってベランダでお弁当を食べていた。ちょっと寒い日だったように思うが、若い人は元気なものである。一方、男子は、部屋の中でそれぞれ机をくっつけたりしながら食べていたが、せっかく女子が外に出たのだから、みんなで外に出てもよかったのでは？

火曜日には、今年初めてロッカー鍵「切断」を行った(笑)。名誉を重んじて個人名は出さないが、ロッカーの鍵が開かなくなってしまった人がいるのである。鍵式ではなく、数を合わせるタイプの鍵だったが、どういうわけか開かなくなってしまったらしい。そうい

う場合は担任に申し出ること。経営企画室に恐ろしいカッターがあって、それで鍵を切断して差し上げる(危険なので生徒には貸し出さないから必ず担任に。担任不在の時は、学年の他の先生にお願いすること)。ただし、当然のことながら、その鍵は使えなくなる。

仮入部にも多くの人が参加しているようだ。入りたい部活は決まっただろうか？

勉強の方は、初めての週なので、自己紹介やオリエンテーションが多いようだが、すぐに本格化するから油断しないように。数学の授業の感想には「進度が速い」とあるが、今はまだ中学校でやっていたことと共通する内容も多いので、何とかついて行けていると思うが、高校独自の内容になると、まったく知らないことを、あの速度で理解していかなければならないことになる。いかに予習が大切か、今のうちに認識してほしい。

古典を含め、早速宿題が出た教科もあるようだ。どのくらいの分量に、どれくらいの時間がかかるのかを身につけて、計画的に学習をこなせるようになるろう。

金曜日からは清掃も始まった。月・火の階段は、全校生徒が利用する場だから、責任をもってキレイにしよう。水曜日は体育館。木曜日はゴミ捨てができないのでお休み。月・火・水・金の教室も、日常のゴミの分別からはじめ、清潔な学習環境となるようみんなで注意しよう。普段からゴミを出さなければ、掃除の時間も短時間で済むというものだ。

さて、今日からいよいよ第一回目の面談を始める。分からないことや困っていること、迷っていることなどがあれば、遠慮なく。